



Die Kinderbetreuungsgesellschaft der Kinderfreunde
 Die Kinderfreunde

Leitfaden zur Betreuung nach Krankheit

Wann darf mein Kind nach Krankheit wieder in die Betreuungseinrichtung:

- Fieber – mindestens 2 Tage Fieberfrei
- Durchfall – wenn der Stuhl wieder normal ist und normale Nahrung verträglich ist
- Erbrechen – wenn wieder normale Nahrung verträglich ist. Sollte das Kind in der Nacht erbrechen, nicht gleich am nächsten Tag in die Gruppe kommen, sondern erst abwarten und abklären warum das Kind bricht (Verkühlung – Schleim, Unverträglichkeit von Nahrung, Darmvirus, ...)
- Darmvirus – mindestens 1 Tag zu Hause bleiben, Stuhl muss normal sein, normale Nahrung verträglich sein
- Windpocken – wenn keine Bläschen mehr am Körper sind, Krusten müssen weitgehend abgefallen sein
- Scharlach, Röteln – erst nach vollständigem Abklingen der Symptome 2 Tage fieberfrei, kein Ausschlag mehr vorhanden
- Andere ansteckende Krankheiten – nach Absprache mit den Betreuer/ innen oder der Leitung

Bei Fieber (ab 38°), Durchfall, Erbrechen oder Symptome von anderen Krankheiten werden die Eltern umgehend telefonisch informiert, das kranke Kind muss so rasch als möglich abgeholt werden.

Im Sinne der Gesundheit der Kinder und auch der eigenen Gesundheit bitten wir Sie, ihr Kind nur gesund in die Betreuungseinrichtung zu bringen.

Wenn ihr Kind eine ansteckende Krankheit hat, geben sie uns bitte Bescheid, damit wir die anderen Eltern darauf aufmerksam machen können.

Die Betreuer/ innen der Betreuungseinrichtung halten sich nach dem Leitfaden und sind berechtigt, Kinder die krank sind oder nach Krankheit zu früh in die Einrichtung gebracht werden, nicht zur Betreuung anzunehmen.

Danke für ihr Verständnis!